

## **Die Rucksacksammlerin**

Es war einmal ein Mädchen namens Lily. Sie liebte es, Rucksäcke zu sammeln. Nach dem Essen wollte sie die Sammlung erweitern. Als Lily mit ihrem Auto viele Stunden gefahren war, kam sie an einem riesigen Laden an. Lily freute sich, weil sie hier bestimmt einen tollen neuen Rucksack finden würde.

Nach vielen Stunden fand sie einen tollen Rucksack, kaufte ihn und ging aus dem Laden. Aber als Lily in das Auto einsteigen wollte, bemerkte sie, dass es nicht mehr dort war. Deswegen hatte sie ein riesengroßes Problem: Das Auto gehörte ihrem Freund. Lily wusste nicht, wie sie wieder nach Hause kommen sollte. Doch ein paar Meter weiter weg stand ein Heißluftballon.

Sie bekam dann plötzlich die beste Idee. Sie stieg in den Heißluftballon und flog mit ihm in die Nacht.